

Nantes, le 29 mai 2018

## Inauguration de la restructuration des ateliers du lycée professionnel André Bouloche à Saint-Nazaire

Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire, a inauguré, mardi 29 mai 2018, la restructuration des ateliers du lycée professionnel André Bouloche, aux côtés d'Antoine Chéreau, 1<sup>er</sup> Vice-président en charge de l'Education et des lycées, Isabelle Leroy, Vice-présidente en charge des lycées, Philippe Carrière, Directeur académique des services de l'Education Nationale en Loire-Atlantique et Pascal Dumoulin, Proviseur du lycée. Cette restructuration améliore le cadre d'apprentissage de près de 250 élèves. La Région des Pays de la Loire poursuit son engagement dans le cadre de sa Stratégie d'investissement dans les lycées et finance l'intégralité de ce projet d'envergure, à hauteur de 12,9 M€.

Ouvert en 1951, André Bouloche est un lycée du bâtiment qui prépare aux formations, du CAP au Bac Professionnel, dans les filières « Energétique » (chaud et froid), « Gros œuvre », « Menuiserie aluminium », « Menuiserie bois » et « Peinture ». Cet établissement scolarise également des élèves en 3<sup>ème</sup> Préparatoire à la Voie Professionnelle ainsi qu'un petit groupe d'élèves en situation de handicap dans le but de préparer leur insertion professionnelle. Le lycée dispose en outre d'une unité de formation par apprentissage afin de préparer aux Bac PRO « Technicien du bâtiment » et « Ouvrages du bâtiment ».



*« La Région des Pays de la Loire est soucieuse de garantir les meilleures conditions d'enseignement et de vie pour accompagner la réussite des jeunes Ligériens. Nous avons engagé la restructuration des ateliers du lycée André Bouloche pour répondre notamment à la nécessité d'améliorer le cadre d'apprentissage des élèves, tout en intégrant une démarche HQE. Cette opération illustre l'ambition de la Stratégie d'investissement dans les lycées menée par la Région, à la hauteur de l'enjeu éducatif et énergétique que nous devons relever. »,* précise Christelle Morançais.

L'opération s'est réalisée autour de plusieurs espaces pour un **budget de 12,9 M€**. Au total, 5 800 m<sup>2</sup> ont été restructurés ou créés :

- **Les vestiaires, salles de cours, les salles de « construction », locaux logistiques** sont restructurés pour les rendre plus fonctionnels ;
- **Des espaces neufs ont été construits**, à l'exemple des plateformes pédagogiques (gros œuvre et énergétique), des halles de stockage de matériaux et de matériels ;
- **Un atelier technique** destiné aux agents régionaux assurant des missions de maintenance du site dans une partie du sous-sol aujourd'hui inutilisée a été aménagé ;
- **L'aire de livraison située au nord des ateliers** a été restructurée, pour améliorer la fonctionnalité et dissocier au mieux les espaces de circulation des véhicules et ceux des élèves pour une plus grande sécurité ;
- **Une remise à niveau technique** a été opérée, avec un objectif énergétique ambitieux : rénovation des toitures, isolation extérieure des façades et amélioration du chauffage, de la ventilation et de l'acoustique.

**CONTACT PRESSE - Sophie Ferger** : [sophie.ferger@paysdelaloire.fr](mailto:sophie.ferger@paysdelaloire.fr) – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97